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横浜市会議員・自民党員

こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

かつ子リポート「直送便」
市政活動の現場の「今」をSNSのようにお伝えし、 
栄区の「未来」を皆様と共有する新・新聞！目指
すは毎週更新！もっと自由に！もっとチャレンジ！!
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事務連絡

「大船駅北第二地区市街地再開発」が進む今、「砂押川の両岸や繁華街エリアを含めて、もっ
と一体的に考えることはできないのですか？」とのご意見をいただきます。事業を進める組
合も横浜市も同じような思いから、鎌倉市の大船開発部署や防災の部署などと意見交換もし 
てきましたし、私もたびたび同席してきました。水道などのライフ
ラインや火災対応など、すでに様々なニーズが実現していますが、
困難なテーマがあることも事実です。自治体の違いを超え、歴史
的、地勢的、また人や文化の交流の面からも一体感のある街づくり
ができるように行動します。５月19日には「大船まつり」も盛大に
行われ、たくさんの栄区の皆様が参加されます。私も伺います！

区の課題を、区が主体的に解決する為の制度や予算には「個性ある区づくり
推進費」や「区提案反映制度」といったものがあります。 
しかし横浜市には、東京都のように「都議会と区議会」があるわけではなく
「市議会（市会と呼んでいます）」しかありません。予算はひとつの大きな議
案として一括採決されます。区民の皆様の細かなご意見を区提案反映制度に
載せるためには、予算案が提出されるずっと以前に、区役所内の検討に地元
議員や区民の皆様の意見を反映させられる動きを作ることが欠かせません。
区長や職員の方々と、検討の途中で日常的な会話を心掛け、意見交換や、場
合によっては陳情書提出もします。そうした活動を皆様とご一緒に行ってま
いりたく、ぜひともお力をお寄せください。よろしくお願いいたします。

大船駅周辺の一体的な街づくりを望む声 
横浜市と鎌倉市にまたがるエリア、歴史的には旧鎌倉郡としてのつながりも
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☆私たち区民の声の活かし方☆

学童保育安全・安心な居場所づくり 
『学童保育における安全・安心な居場所
の充実について』請願が昨年採択され
ました。これまで実現しずらかった整
備などの事業に道を開いていきます。

第９回 横浜・人・まち・デザイン賞 
湘南桂台みどりの会と関係各位が受賞
されました！「魅力あるまちを次世代
に引き継ぐ緑いっぱいのまちづくり」
活動が高く評価。 
5月9日に表彰式も行われます！

▲魅力あるまちを次世
代に引き継ぐ緑いっ
ぱいのまちづくり
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4/20 娘の学校保護者会。 
4/21 土砂災害警戒区域指定に説明会に午前午後

出席。▶いいね！８号ご参照ください。 
 ボウリング協会月例会＆総会＆理事長の

パーフェクトゲーム達成記念会。 
4/22 思金神社5月の例大祭で唄と舞を奉納する方

と下見。さわやかな天候に感動！
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こしいしかつ子 奮闘中！　日々の活動ヘッドライン
横浜市会議員

日々の活動からアトランダムに選んでご報告します。横浜
市会議員としての日常と、私的な活動、興味や視点もお
伝えできたら嬉しいです。詳細はHPやFacebook、こしい
しかつ子リポートなどもご覧ください。

コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 
※気軽に書いてみませんか？事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

4/11 朝起き会出席。千秀センター総会。 
 来客（千客万来で嬉しいです） 
4/12 市役所。十二日講。 
4/13 栄区ソフトボール春季大会開会式。 
　　　（日程記入漏れでうっかり欠席…とほほ、ごめんなさい） 
 自衛隊隊友会総会＆講演会。 
 ◎公益社団法人隊友会（たいゆうかい） 

防衛協会、自衛隊家族会とともに自衛隊協力３団体と呼
ばれ自衛隊退職者を中心とした団体。防衛、防災等への
各種協力、政策提言、調査研究などを行なっています。 

4/14  選挙の無事を祈願した神社仏閣へ御礼。 
田谷町内会総会。十四日講。 

4/15 神奈川県横浜川崎治水事務所訪問。 
「土砂災害特別警戒区域」指定について。
市役所控室にて執務。   

4/16 鎌倉にて朝起き会。息子と新年度の準備。 
4/17 市役所控室にて執務。参議院選挙薬剤師会

候補者応援する会。 
4/18 自民党横浜市連にて会合。団会議。 
4/19      合同会社ユーアイの皆様と訪問の家「朋」を

訪問。障がい者などと一緒に行うミュージック
セラピーの提案。その後「弁慶」で昼食。 

　　　JA本郷・本郷東青壮年部総会へ。

カクテルコラム vol.2❣  「ダイキリ」～文豪ヘミングウェイが愛した～ 
担当：ペンネーム　軽妙洒脱　さん（栄区在住）

◎直送便 いいね！ 
https://koshiishikatsuko.jp/3254/

◎YouTube 【日常が市政の原点】 
https://www.youtube.com/channel/
UCTY-VL2Rjav-BABMsLTq_Dw

◎Facebook 
https://www.facebook.com/kkoshiishi1

◎こしいしかつ子、第2期 8年間の実績 
https://koshiishikatsuko.jp/policy/

「わがダイキリはフロリディータで、わがモヒートはボデギータで」

【毎月11日は「さかえ横浜会議」】 
2014年12月からスタートしすでに40回余。 
講師を招いた勉強会やフリートークセッションで多
くの方の夢の実現を可能にしてきました！ 
どなたでも自由にご参加いただけて、企画持ち込み
OKです！運営協力金300円～をいただいています。 
5月11日から再開します。 
お一人お一人が主役です。参画お待ちしています！

「老人と海」「武器よさらば」「日はまた昇る」などの作品とそのライフスタイルで今も多くの男たちを魅了し
てやまない、文豪ヘミングウェイが愛した「ダイキリ」「モヒート」。陽気さと哀愁を併せ持つ社会主義国家
キューバが発祥のホワイトラムベースのカクテルだ。ダイキリはその名の鉱山で働く労働者の間で好まれていた
ことがその名の由来とか。また、モヒートに使われたホワイトラムのブランド「バカルディ」は、キューバ国内
にモヒートを広げたバカルディ社がキューバ革命後の接収を恐れて国外に退去し、以後キューバ国内ではバカル
ディに代わって「ハバナ・クラブ」が使われるようになった。カクテルには歴史の光と闇を映し出すロマンがある。


